

Pressemitteilung

Erste Konferenz „Natürlicher Klimaschutz im Saarland und in Rheinland-Pfalz“ bildet Auftakt zum großangelegten Ideenwettbewerb in Kommunen, Schulen und Unternehmen



Zum natürlichen Klimaschutz bei GLOBUS gehören u.a. Photovoltaikanlagen, Dachbegrünung sowie ein ausgeklügeltes Energiemanagement. Sarah Musseleck, Leitung Nachhaltigkeitsstrategie GLOBUS Gruppe, stellte verschiedene Best Practice-Beispiele vor.

Bildnachweis: GLOBUS Gruppe

St. Wendel/Blieskastel/Birkenfeld, 2. Juli 2024. Initiiert von der GLOBUS Stiftung sowie der Peter und Luise Hager-Stiftung richtet das Institut für angewandtes Stoffmanagement (IfaS) am Umwelt-Campus der Hochschule Trier in Birkenfeld heute erstmalig die Konferenz „Natürlicher Klimaschutz“ aus. Ziel ist es, über die Vorstellung von erfolgreichen Praxisbeispielen aus Wirtschaft und Wissenschaft Impulse zu setzen und den Dialog zu eröffnen. Gleichzeitig markiert die Konferenz den Auftakt einer mit 10.000 Euro sowie professionellen Coachings dotierten Wettbewerbsphase für Schulen, Unternehmen und Kommunen um die besten Ideen zur Umsetzung von Projekten des natürlichen Klimaschutzes.

„Der Einsatz für den Klimaschutz ist selbstverständlicher Teil unserer gesellschaftlichen Verantwortung“, sagte Graciela Bruch, Vorstandsvorsitzende der GLOBUS Stiftung am Rande der Konferenz. „Wir möchten mit der Konferenz daher eine Bildungsplattform schaffen, um zur Nachahmung anzuregen und ins Gespräch zu kommen, mit Akteuren aus den verschiedensten Bereichen und insbesondere mit der jungen Generation.“

Medienkontakt:
GLOBUS Pressestelle
Isabel del Alcazar
+ 49 6851 909 1800
presse@globus.net

Weitere Informationen zur GLOBUS Stiftung
erhalten Sie unter www.globus-stiftung.de



Neben namhaften Vertretern aus Wissenschaft und Politik stellen auf der Konferenz auch Handel und Industrie, sowie kommunale und landwirtschaftliche Betriebe und Schulen ihre „Best Practice“-Beispiele für den Natürlichen Klimaschutz vor. Mit dabei ist auch die GLOBUS Holding: Zu einer Vielzahl von Klimaschutzmaßnahmen im Unternehmen gehört etwa ein ausgeklügeltes Energiemanagement. Johannes Hauck, Corporate Affairs Director der Hager Group, berichtete über die Maßnahmen der Hager Group. Umwelt- und Klimaschutz sind dort feste Bestandteile der Unternehmenskultur – und ebenso in der Peter und Luise Hager-Stiftung als Förderzwecke fest verankert.

Über die Konferenz Natürlicher Klimaschutz im Saarland und in Rheinland-Pfalz

Die Konferenz Natürlicher Klimaschutz im Saarland und in Rheinland-Pfalz findet in diesem Jahr erstmalig statt und soll im Zusammenschluss von Wissenschaft, Wirtschaft, Politik, Schulen und Kommunen auf die Fähigkeiten natürlicher Prozesse und Maßnahmen in der Umwelt aufmerksam machen, um Treibhausgasemissionen zu reduzieren und Kohlenstoff zu speichern. Im Anschluss an die Konferenz sind Schulen, Unternehmen und Kommunen bis zum Herbst 2024 aufgerufen, eigene Ideen für den Natürlichen Klimaschutz einzureichen. Als Preise werden für drei Gewinnerschulen ein Coaching und Preisgelder in Höhe von insgesamt 10.000 Euro sowie für jeweils ein Unternehmen und eine Kommune ein Coaching durch das IfaS vergeben. Beauftragt hat das Projekt die GLOBUS Stiftung gemeinsam mit der Peter und Luise Hager-Stiftung, die Klimaschutzministerien aus Rheinland-Pfalz und dem Saarland unterstützen das Vorhaben ebenfalls.

Weitere Informationen gibt es unter www.stoffstrom.org/natuerlicher-klimaschutz/

Über die GLOBUS Stiftung

Die GLOBUS Stiftung, gegründet von Thomas Bruch im Jahr 2005, hält als gemeinnützige Stiftung mehr als 20 Prozent der Anteile an der GLOBUS Holding. Sie wendet sich insbesondere an Jugendliche und junge Menschen, die sich aus den unterschiedlichsten Gründen in schwierigen Situationen befinden und Unterstützung benötigen. Zudem fördert sie Projekte die junge Menschen ermutigen, ihre eigenen Stärken und Fähigkeiten zu erkennen und unterstützt Hilfsangebote, die sie auf das spätere Berufsleben vorbereiten. Hilfe zur Selbsthilfe leistet die GLOBUS Stiftung auch in Regionen unserer Welt leisten, in denen Kinder und Jugendliche unsere Unterstützung benötigen.

Über die Peter und Luise Hager-Stiftung

Die Peter und Luise Hager-Stiftung wurde 2010 von drei Unternehmen der Hager Group gegründet und unterstützt seitdem nationale und internationale Projekte in den Bereichen Erziehung und Bildung, Kunst und Kultur, Umweltschutz, Wissenschaft und Forschung sowie Projekte im sozialen Bereich. Den Rahmen für alle Projekte bildet der Wunsch, Kompetenz und Bildung in allen Bereichen sowie eine nachhaltige Entwicklung der Gesellschaft zu fördern.

Medienkontakt:
GLOBUS Pressestelle
Isabel del Alcazar
+ 49 6851 909 1800
presse@globus.net

Weitere Informationen zur GLOBUS Stiftung
erhalten Sie unter www.globus-stiftung.de